

Un jeune homme moderne

Plus j'étudie les manières des jeunes gens modernes, plus je comprends pourquoi les femmes disent que la société d'un homme est rarement agréable avant qu'il ait atteint la trentaine. Le jeune homme moderne est poseur, suffisant, blasé. Il résout les questions du jour d'un air d'autorité suprême ; il prend un air protecteur avec les femmes, croise les jambes, moitié assis, moitié couché dans un fauteuil, et il croit qu'il fait un grand honneur aux femmes en descendant à danser avec elles ou à écouter leur conversation.

En France et en Allemagne, il est absolument intolérable. En Amérique, il est assez mal élevé, mais Dieu merci, il n'est rien de tel qu'une américaine pour savoir remettre un homme à sa place.

Le jeune homme moderne tape sur l'épaule des jeunes filles de sa connaissance, il leur envoie la fumée de sa cigarette à la figure, et leur fait un petit salut de la main, quand il les rencontre dans la rue.

Dans les tramways, c'est généralement l'homme de quarante, cinquante et soixante ans qui se lève pour offrir sa place aux dames, le jeune homme, lui, reste assis. Les jeunes ne se laissent rien dire par les gens âgés et sont souvent presque impolis. Ils n'écoutent rien, n'apprennent rien, ils édifient leurs armes avec leurs souvenirs et leurs impressions.

J'aime le jeune homme de vingt ans qui ne croit pas qu'une femme ne peut lui résister, qui est attentif et respectueux avec les femmes et les gens âgés, qui admet qu'il est de dix ans plus jeune que son père, qui garde son chapeau à la main lorsqu'il parle aux dames, qui s'amuse comme la jeunesse doit s'amuser et qui réussit à se rendre agréable et utile partout où il va.

Max O'Rell.

La reine des Eaux Purgatives, c'est L'EAU PURGATIVE DE RIGA
En vente partout, 25 Cts. la bouteille.

Qu'en penserait le Féminisme ?

Faut-il croire le fait, ou n'est-ce qu'un racontar ? En Angleterre, jusqu'au commencement du XXe siècle, on condamna les femmes bavardes à porter une muselière. Pour bien prouver qu'il ne s'agit pas d'une fantaisie humoristique, on a reproduit et gravé l'image de quelques-uns de ces engins qui existent encore en assez grand nombre. Dans le Cheshire, il y en a treize ; dans le Lancashire il y en a cinq ou six et autant dans le Staffordshire.

Le Derbyshire n'en possède qu'un. Quelques-unes de ces muselières sont de véritables instruments de torture. La dernière fois que ce singulier ustensile fut employé, ce fut en 1824, à Congleton, dans le Cheshire. Les personnes qui prétendent qu'on n'a rien fait durant le XIXe siècle pour l'amélioration des femmes ont donc tort.

Pour vos vacances d'Eté

Si vous aimez la pêche, le canotage, la vie de campement, l'étude des animaux sauvages, choisissez pour vos vacances d'été l' "Algonquin National Park", d'Ontario. Une réserve de 2,000,000 d'acres de terre, avec 1,200 lacs et rivières, vous offre toutes les attractions que la nature peut donner. Magnifiques endroits de canotage. Altitude de 2,000 pieds au-dessus du niveau de la mer. Air pur. Endroit par excellence pour un jeune homme qui veut jouir de ses vacances d'été. Hôtels pour accommoder tout le monde. Une intéressante publication illustrée vous expliquera tout cela. Vous pourrez obtenir cette publication en vous adressant à M. J. Quinlan, D.P.A., gare Bonaventure, Montréal, P.Q.

MESDAMES

Confiez-nous vos prescriptions médicales. Elles seront préparées avec le plus grand soin et la plus scrupuleuse exactitude et avec des produits supérieurs.

Livré avec célérité dans toutes les parties de la ville.

Drogues, et produits chimiques purs, articles divers pour malades, objets de pansement, articles en caoutchouc, verrerie, irrigateurs, bassins, thermomètres etc

Pharmacie LAURENCE
Coin St-Denis et Ontario, - MONTREAL

Madame Bennati

Il y aura le vendredi, 22 mai prochain, une audition d'élèves et un concert de Madame Bennati, l'artiste bien connue du public montréalais. En effet, nous connaissons tous, non seulement les talents de Mme Bennati comme professeur de chant et de diction, mais encore le charme pénétrant de sa riche et belle voix. Nous aurons le loisir de l'entendre à nouveau et de l'apprécier dans la seconde partie du programme, où après avoir constaté les progrès des élèves, nous pourrons goûter et applaudir aux succès de l'artiste. — Cette intéressante soirée aura lieu dans les salles du Y. M. C. A. square Dominion.

Concert Charmant

La Compagnie des Gramophones Berliner a donné, il y a quelque temps, dans la spacieuse salle du Lyric, un concert charmant auquel assistaient des milliers d'auditeurs.

Parmi les noms d'artistes qu'annonçait le programme, on lisait ceux de Caruso, de Pol Plançon, de Campanari, de Mesdames Calvé, Melba, Letrazzini, Marcella Sembrich, Schumann - Heink - toute la phalange des célébrités artistiques, quoi !.....

C'est au moyen d'un appareil, que l'on nomme auxétophone, lequel grossit le son sans lui faire perdre de sa souplesse, que l'on peut faire entendre ces artistes quelle grande que soit la salle du concert.

L'accompagnement orchestral, harpes, violons, flutes, cors et clarinettes ne perdent rien de leur valeur et sont entendus très distinctement.

Quelle belle chose que la science qui nous permet d'aller écouter des artistes fameux, qu'il serait impossible d'entendre tous dans une seule soirée à Montréal.

Les directeurs de la Compagnie Berliner méritent toutes les félicitations pour cette inauguration intéressante de leurs concerts phonographiques.



La Veilleuse en Nickel

MONTREAL BEAUTY

Toute une nuit d'éclairage pour
UN QUART DE CENT
sons odeur ni fumée

Prix 90 Cents, - par la Poste, 10c de plus.

L.-J.-A. SURVEYER

- 2 Boulevard St-Laurent, - MONTREAL